



Pas de smartphone pour les enfants de Steve Jobs, Bill Gates et Cie.



Alors que les élites technologiques investissent des sommes colossales dans le domaine de l'éducation numérique, leurs propres enfants n'ont pas le droit d'utiliser des smartphones ou des tablettes. Oui, Gates, Jobs et Zuckerberg connaissent les dangers des réseaux sociaux, des jeux vidéo et des médias numériques, qui peuvent mener à la mort comme une drogue. Mais malgré ces dangers, le pacte numérique allemand vise à équiper entièrement les écoles maternelles en matériel numérique.

Dans la Silicon Valley californienne, où se trouvent l'industrie technologique multimilliardaire et de nombreux grands acteurs comme Apple, Google, Amazon, Facebook et autres, la nouvelle génération est délibérément envoyée dans des écoles où le tableau noir, le stylo et le papier sont utilisés à la place de la tablette et du ChatGPT. "L'idée qu'une application sur un iPad puisse mieux enseigner la lecture ou l'arithmétique à mes enfants est ridicule", déclare Alan Eagle, ex-directeur de la communication chez Google. Le fondateur d'Apple, Steve Jobs, avait un jour reconnu que ses enfants n'avaient pas le droit d'utiliser l'iPad, qui était sorti à l'époque. Les enfants de Bill Gates n'étaient pas non plus autorisés à posséder un téléphone portable jusqu'à l'âge de 14 ans et leur utilisation a ensuite été réglementée, a mentionné le fondateur de Microsoft dans une interview. Il est intéressant de noter que Microsoft et Apple sont toutes deux actives dans le domaine de l'éducation. Les deux veulent aider les enfants dans les écoles à se préparer à un avenir dans un monde numérisé. L'élite technologique tient donc délibérément ses propres enfants à l'écart des médias numériques et de la technologie mobile, mais soumet les écoles publiques à une technologie numérique de plus en plus importante - et ce n'est pas un hasard - parce qu'ils savent très bien que cette consommation excessive de médias nuit non seulement à la santé, mais aussi à la vie de famille et à la réussite scolaire !

de abu.

Sources :

Alan Eagle, Steve Jobs, Bill Gates : les enfants de l'élite technologique sont délibérément tenus à l'écart des médias numériques
epochtimes.de/gesellschaft/bildung/die-kinder-der-tech-elite-sollen-moeglichst-ohne-technik-lernen-a4908016.html

L'influence dangereuse de la numérisation
<https://www.kla.tv/37673#s=fr>

Cela pourrait aussi vous intéresser :

#Digitalisation - www.kla.tv/Digitalisation

#FormationEducation - Formation Education - www.kla.tv/FormationEducation

Kla.TV – Des nouvelles alternatives... libres – indépendantes – non censurées...



- ➔ ce que les médias ne devraient pas dissimuler...
- ➔ des choses peu entendues, du peuple pour le peuple...
- ➔ des informations régulières sur www.kla.tv/fr

Ça vaut la peine de rester avec nous !

Vous pouvez vous abonner gratuitement à notre newsletter : www.kla.tv/abo-fr

Avis de sécurité :

Les contre voix sont malheureusement de plus en plus censurées et réprimées. Tant que nous ne nous orientons pas en fonction des intérêts et des idéologies de la presse du système, nous devons toujours nous attendre à ce que des prétextes soient recherchés pour bloquer ou supprimer Kla.TV.

Alors mettez-vous dès aujourd'hui en réseau en dehors d'internet !

Cliquez ici: www.kla.tv/vernetzung&lang=fr

Licence : [Licence Kla.TV standard](#)

Kla.TV produit toutes ses émissions bénévolement et sans but lucratif. La diffusion de nos produits par votre intermédiaire est notre seul salaire !
Pour en savoir plus : www.kla.tv/licence